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              Agde, le 22 janvier 2014 

 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 22 JANVIER 2014 

COMITE DE QUARTIER « MONACO-SAINT LOUP» 

 

 

 

 

 

A  -  VIE QUOTIDIENNE  

Vie Quotidienne présenté par Luc LOGNOS 

 

HAMEAU DES FLEURS 

 

Rue E. Rigaud (bordures) :   

Les contours des arbres ont été traités mais les bordurettes n’ont pas été remises en place.  

Réponse :  

Il n’est envisagé de  remettre en place les bordures sur les carrés d’arbres, considérant le fait que les 

racines qui évoluent fortement viendraient à nouveau à les dégrader. L’enrobé qui a été posé et scié 

sert de délimitation à ces aménagements. 

 

PUITS DE SO 

Place puit jacob (aménagement) :   

Il serait nécessaire de refaire totalement la place car plusieurs trous sont encore apparents.  

Réponse :  

A ce jour, il n’est pas envisagé de réfection générale et de remplacement des végétaux de la place. 

Ces travaux seront proposés dans le cadre des différents arbitrages budgétaires à venir. 

 

Pouvez-vous prévoir un distributeur de sachets canins accompagné d’une poubelle ? 

Réponse :  

Une corbeille papier et un distributeur de sachets canins seront mis en place par la régie, dès 

réception du matériel. 

 

Rue de l’abondance (pluvial)  

Pouvez-vous prévoir une étude des réseaux d’eaux pluviales car depuis la réfection de cette rue, des 

problèmes d’écoulement sont apparus.  

Réponse :  

Le problème d’évacuation ponctuelle des eaux de pluie de la rue de l’abondance ne sera résolu que 

par une reprise conséquente du revêtement de la rue. Ces travaux seront proposés au cours des 

différents arbitrages budgétaires à venir. 

 

Rue Antequera (végétaux) 

Pouvez-vous couper le cyprès qui se situe dans le virage et supprimer les bosses sur la route ?  

Réponse :  

Les services municipaux ont procédé à l’élagage des végétaux qui gênaient la circulation. La 

chaussée, déformée, sera reprise prochainement. 

 

Rue Tortosa (fossé) 

Pourriez-vous buser le fossé ?  

Réponse :  
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Il n’est pas envisagé de buser le fossé vu son importance, mais de procéder à un entretien régulier par 

les services municipaux. Des instructions ont été données dans ce sens. 

 

Impasse fruit de la passion (pente, signalisation) 

Pouvez-vous revoir la pente et remettre le panneau de signalisation qui menace de tomber ? 

Réponse :  

. Une intervention a été faite auprès de l’entreprise responsable des travaux de réfection, afin 

d’envisager la reprise de la pente pour rendre plus accessible cet espace. 

. En ce qui concerne le panneau de signalisation au sol, le nécessaire a été réalisé par la régie voirie. 

 

Rue Chastelain (espace vert) 

Pouvez-vous replanter un arbre entre les numéros 18 et 20 ? 

Réponse :  

L’arbre manquant entre les n° 18 et 20 sera replanté par les services de la Communauté 

d’Agglomération Hérault Méditerranée courant janvier 2014. 

 

Angle rue de l’abondance et de la Vérité (pin) 

Nous réitérons notre demande d’abattage du pin qui détruit la voirie et le mur de la villa mitoyenne.  

Réponse :  

Comme déjà signalé à plusieurs reprises, la municipalité n’est pas disposée à abattre cet arbre. Le 

traitement de la déformation de la chaussée sera envisagé dans les meilleurs délais. 

 

Rue de la science (pluvial) 

Le comité de quartier souhaite qu’une étude soit menée pour enrayer le problème d’évacuation des 

eaux de pluie.  

Réponse :  

Lors de fortes précipitations, les réseaux pluviaux existants n’ont pas la capacité nécessaire 

(équipements prévus pour une pluviométrie normale) pour absorber des précipitations telles que celles 

du 4 octobre. Les services municipaux ont pour mission d’entretenir préventivement ces réseaux grilles 

et conduits, et, à notre connaissance, aucun appel n’a été fait auprès du numéro vert à cette 

période. 

 

DOLCE VITA 

Place des pervenches (réfection) 

Pouvez-vous prévoir la réfection totale de la chaussée entourant la place.  

Réponse : 

A ce jour, il n’est pas prévu de réfection générale de la place. Ces travaux seront proposés dans le 

cadre des différents arbitrages budgétaires à venir. 

 

Impasse Mimosas (nids de poule) 

Il y a des trous à reboucher. 

Réponse :  

Les services techniques municipaux ont procédé au traitement des nids de poule sur cette voie. 

 

LYCEE LOUBATIERES 

Bd des Hellènes (coussins berlinois) 

Le comité de quartier souhaite qu’il soit implanté deux coussins berlinois.  

Réponse :  

Un comptage est en cours. 

 

En ce qui concerne l’affaissement de la chaussée aux abords de 5 ou 6 bouches à clés, les services 

municipaux, en liaison avec la société lyonnaise des eaux, vont examiner le problème et y apporter les 

réponses techniques nécessaires prochainement. 

 

HORS MONACO ST LOUP 

Accès école Jules Vernes 
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Les accès du parking en terre battue longeant l’école Jules Vernes au Cap d’Agde et servant aussi 

pour le boulodrome André BONNAUD ont été repris mais de nouveaux trous importants et dangereux 

sont réapparus.  

Réponse :  

Le parking ainsi que les deux accès à ce dernier font l’objet d’un entretien récurent. Le revêtement en 

terre de Pignan obligatoire sur ce secteur (propriété du conservatoire du littoral) se dégrade 

régulièrement au passage des véhicules. 

 

Pont RD 612 

Le pont enjambant la D612 entre Hyper U et la place de l’Ephèbe présente des différences de niveau 

aux raccordements avec la chaussée.  

Réponse :  

Pour ce qui est de l’affaissement au droit du joint de chaussée du pont de la Guiraudette, les services 

techniques de la ville et ceux du Conseil Général vont entreprendre des négociations en  vue de 

déboucher sur le conventionnement des conditions d’entretien de ce pont, supportant une voie 

communale et franchissant une route départementale. 

A terme, les travaux nécessaires à la réfection de cet ouvrage seront entrepris. 

 

Boulevard  du Soleil (aménagements) 

Au numéro 35 Boulevard du Soleil, le goudronnage est à reprendre sur la contre-allée.  

Réponse :  

Un avant projet a été fait. L’étude permet de gérer le stationnement, les eaux pluviales et la réfection 

du revêtement. Une concertation doit être lancée pour validation du projet et chiffrage final pour 

arbitrage budgétaire. 

 

Doléances du comité de quartier : 

Impasse des œillets : Pouvez vous prévoir une taille de l’olivier  pour éviter que toutes les olives ne 

tombent au sol?  

 

Sébastien FREY propose que le service des espaces verts prenne contact avec une association afin 

qu’elle puisse faire la cueillette de celles-ci.  

 

Sécurité : 

Présenté par Luc Larose 

Divers contrôles routiers : Rond-Point du Petit Pioch, Rond-Point Charles Miquel, RD 612,  

Mise en fourrière : Rue Marcellin Albert, Rue des Tamaris. 

Accidents : RD 612, Route du Cap, Avenue du Général De Gaulle, Route de Sète.  

Incendies : Impasse d’Oran 

Ivresse sur la voie publique : Boulevard du Soleil  

Problème de voisinage : Avenue du Général de Gaulle.  

Squats : Parking Jean Roger, Boulevard du Soleil 

 

Présents : 

M FREY, M DRUILLE, M BANCAREL, M SAIGNES, M LOGNOS, M HERAL, M LAROSE, M AZEMA, M DURBAN, 

M JEANTET. 

Représentants du comité de quartier :  

Présents : 

M AMIEL, M BENECH, M CANARELI, M DOUAY, M FLEGIER, M KELLER, M MARCENAC, M MOATI, M 

PRUNET. 

Absents excusés: 

M BENETEAU, M HUREL, M MESPOULET. 

Absents :  

MME LO SCHIAVO. 

 

 

 

 

 


